
厨房是家的根本，白色看起来就给人干净雅致的感觉，不会经过使用后变成脏脏的感
觉，也是现代简约风格和田园风格最好的诠释颜色。 汪海龙摄

郑州保障房实施“三房合一” 经适房退出历史

今年郑州市保障房全面实
施“三房合一”，即“经适房、公租
房、廉租房并轨，统称公租房”。

目前， 郑州市经济适用房和廉
租房申请已停止， 备受争议的
经适房开始退出历史舞台。

郑州市房管局相关负责人
告诉记者， 今后市民在申请保
障房时， 填的表格统一为公租
房的申请表格， 房管部门对房
租的核定， 将依据申请者人均
收入符合政府规定的哪一个

档，收取相应的房租。

据介绍， 目前郑州市按地
段分五类区域， 公租房市场租
金每月最高

15

元每平方米，最
低
5

元每平方米，个人最高承担
市场租金的

70％

， 其余由政府
分级进行补贴。同时，公租房租
金标准将按年度实行动态调整
并向社会公布。

据了解，实施“三房合一”

后， 公租房申请标准将进一步
放宽。将根据公租房房源供应、

住房需求以及资格申请情况，

将中等偏下收入家庭人均月收
入标准以及新就业职工、 来郑
务工人员月工资标准， 逐步由
目前执行的城镇居民最低生活
保障标准的

6

倍（

2280

元）调整
为
８

倍（

3040

元）。

实施“三房合一”后，符合
廉租房收入条件的家庭承担的
实际租金与原承担的租金水平
相当； 对于已经取得经适房资
格的家庭，郑州市房管局表示，

初步测算， 郑州市办理过经适
房建设项目选址意见书的在建
和拟建项目， 有

400

多万平方
米，能够做到应保尽保。

据了解， 河南今年全省也
将全面取消经适房， 对于退出
的原因， 河南省住房和城乡建
设厅负责人说， 从安居工程方
面来说， 经适房面积在

90

平方
米以下， 社会上急需用房的居
民还是买不起， 能买得起的又
嫌面积太小， 所以总体上要求
经适房退出；另一方面，经适房
资格审查比较难， 在操作过程
中容易有失误。

（据新华网）

家庭厨房去污妙招

一般在使用厨房频率较高
的家庭中， 由于本身厨房当中
油烟和水汽比较大， 我们往往
都会采用很多积极的办法和措
施防止它们的污染， 但基本上
都是见效甚微。其实，生活中是
有着很多巧除油污的方法，在
这里我们便为大家一起分享一
些去污妙招。

针对于水泥地面上的油污
一般是很难去除干净的， 那么
应该在前一天晚上弄点干草木
灰用水调成糊状， 然后均匀铺
在地面， 次日早晨将铺的灰弄
掉，再用清水反复冲洗，水泥地
面便可焕然一新。

如果地面上油污较多，那
么在拖把上倒上些许的醋也是
可以去掉的。 或者用烧过的蜂
窝煤煤灰，掺上洗衣粉，用以洗
刷地面，也很容易去掉油污。

厨房窗户的纱窗被油泥腻
住后很难清洗。 一是先用笤帚
扫去表面的灰尘， 再用

15

克洗
洁精加水

500

毫升，搅拌均匀后
用旧牙刷或棕刷或棕刷蘸之在
纱窗上轻刷一两遍， 然后再用

抹布两面揩抹，即可除去油污。二
是在洗衣粉溶液中加入少量牛
奶，洗出的纱窗会和新的一样。

玻璃上的油污用报纸、抹
布很难擦干净， 可用碱性去污
粉擦拭， 然后再用氢氧化钠或
稀氨水溶液涂在玻璃上， 过半
小时再用布擦拭， 玻璃就变得
光洁明亮。

煤气、 液化气灶具上很容
易沾上油污， 若用碱水洗易洗

掉油漆， 若用清水洗又洗不干
净。 不妨用粘稠的米汤涂在灶
具上，待干燥后，米汤结痂，会
把油污粘在一起，这样，只需用
铁片轻刮， 油污就会随米汤结
痂一起除去了。此外，用较稀的
米汤、面汤直接清洗，或用乌贼
鱼骨擦洗，效果也不错。

而木质的器具等等， 如果
沾上油污一样可以在清水中加
入适量的食醋来进行擦拭，这
样也是可以去掉油污的。 还有
一种方法就是用漂泊粉溶液浸
泡后再擦拭， 去污的效果也是
很不错的。

（据新浪网）

信阳市工商局2013年第一季度违法广告公示

信阳市工商局对全市主要媒
体
2013

年
1

月份至
3

月份广告发布
情况进行监测， 发现部分广告发
布严重违法违规。 现将典型违法
广告公示如下：

1.

药品《刘一手鼻正膜》在信
阳大众媒体播发的广告中宣称
“只需二副药，就能让鼻炎断根”、

“一次断根，十年不犯”，违反《广
告法》第十四条（一、二、四）规定，

该广告含有不科学的表示功效的
断言或保证， 严重欺骗和误导消
费者。

2．

药品《蓝加绿减肥胶囊》在
信阳大众媒体播发的广告中宣称
“减肥同时还能美容养颜”、“一个
月瘦

32

斤”违反《广告法》第十四
条（一、二、四）规定，该广告含有
不科学的表示功效的断言或保
证，严重欺骗和误导消费者。

3．

药品《抗癣国药西夏红银
屑胶囊》违反《广告法》第

14

条，

《药品广告审查发布标准》第
7

条、

第
10

条、第
12

条、第
13

条，违法表
现是：利用人物专访、纪实报道、

专家、患者形象作证明，含有说明
治愈率， 含有明示或者暗示天然
药品、包治百病、安全性有保证、

不科学的表示功效、 促销药品内
容， 非处方药广告没有标明非处
方药专用标识（

OTC

）。

4．

药品《老苗汤》，在信阳大
众媒体播发的广告中使用表示功
效的断言、保证：利用患者名义和
形象为产品功效作证明。违反《广
告法》第十四条（一、二、四）规定，

严重欺骗和误导消费者。

5.

药品《乌龙养血胶囊》，在
广告中使用表示功效的断言、保
证： 利用患者名义和形象为产品
功效作证明。违反《广告法》第十
四条（一、二、四）规定，严重欺骗
和误导消费者。
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遗失声明

兹有平桥区肖店乡三台村卫生室
医疗卫生机构执业许可证副本（编号：

POY17734-24115031406009

），因不慎
丢失，特声明作废。

声 明

兹有淮滨县邓湾乡邓湾村
集北组徐长龙的林权证（证号：

4100462734

，发证号：淮林政字
[2003]0002

号）， 面积
90

亩，因
不慎丢失，特声明作废。

各地调控细则3月落地 预售制短期内不会取消

全国政协委员、住建部副部长齐骥
3

月
4

日
上午在接受上海证券报记者采访时透露，国务
院要求各地政府制定各地的房地产调控目标。

这个目标
3

月底就要出台。他称，各地不一定非
要制定细则，只要调控方向符合“国五条”的规
定，围绕“国五条”的细则进行。但是，房地产调
控从严从紧的同时，不会采取“过激”手段。全
国政协委员、住建部部长姜伟新日前在接受上
海证券报独家采访时也表示，商品房预售制度

短期内不会取消。

对于“国五条”是否会使房价下降，全国政
协委员、住建部部长姜伟新在接受记者采访时
表示，目前政策刚刚出台，要“先试一段时间，

看看再说”。

上周五，“国五条”细则落地，提出“

2013

年
起各地区要提高商品房预售门槛”，并“稳步推
进商品房预售制度改革”。加之，各地政府将在
3

月底至
4

月前后出台各地房地产调控细则，且

去年国务院调查组赴各地调查时，有关“预售
制度会被取消”的猜测也曾风传，这让市场人
士担心“商品房预售制度会被取消”。

但是，姜伟新向记者表示，商品房预售制
度改革会推进，但短期内不会取消。这表明房
地产调控从严从紧的同时，不会采取“过激”手
段调控市场。

对于房价上涨过快地区要提高二套房首
付比重的规定，全国政协委员、银监会副主席

蔡鄂生表示， 这是个很复杂的问题，“国五条”

细则出台后，需要有观察的过程，“比如要观察
一线、二线、三线城市的房价、群体收入等综合
性因素，需要观察得更实在点。这意味着二套
房贷首付和利率调整等细则要过一段时间才
会出来。”

房产税“扩围”， 目前也在广泛探讨摸索之
中。全国政协委员、富力地产董事长张力认为，广
州很可能成为房产税试点城市。而深圳市负责人
在接受上海证券报采访时表示，去年深圳房价平
稳，是否推进房产税须由中央政府决定安排。

据记者了解，上海、北京等地已经有房地
产调控细则方案在手，待全国“两会”后就会出
台，而广州、深圳等也表示正在落实房调新政，

但均未表示取消商品房预售制。

（据《上海证券报》）
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一石激起千层浪， 以往调控“越调越
高”的楼市，此次反应不再那么淡定。强力
抑制“炒房”的调控细则出炉，对市场产生
震慑作用。在多项调控措施的合力作用下，

预计未来的“楼市生态”将发生比以往深刻
得多的变化。

“窗口期”现快速成交
趁新政实施办法“还在天上飞”，二手

房市场显露短暂的“窗口期”机会，出现快
速成交、集中过户的现象。不过，业内人士
预想，随着“窗口期”关闭，二手房市场可能
陷入一段时间的冷清。

急着挂牌、 找下家的二手房房源明显
增加。不少客户急着抢搭“末班车”，抢在调
控细则“落地”前办妥交易。上海中原地产
300

家门店近几天很忙。据共康分行经理王
来香介绍，

3

月
3

日该店就成交了
4

单。 其中
一例颇具代表性： 共和新苑的房子，

107

平
方米，

235

万元。 是一位外地客户首次在上
海买房，担心新政实施后多缴很多税，当天
看房，当天就签合同了。王来香介绍说，房
子不满

5

年，本来就要交十几万元税，加起
来房价约

250

万元。如果等新政实施后再成
交，要增加

20%

个税，买家觉得承受不了，

赶紧决定买。

客户流向新房市场
汉宇地产对旗下门店抽样调查后发

现，税费面临上调，客户流向新房市场占比
约达四五成。 二手房交易成本提升后是否
会再转嫁给下家，引起购房者普遍担忧，刚
需型客户对此尤为敏感。 汉宇地产川周分
行周经理介绍说， 在陆家嘴工作的小何夫
妇，近期想买总价

130

万元左右两房，原本
已看中海尚康庭小区， 但房东明确表示不
承担日后增加的税费， 因此小何一家放弃
买二手房， 快速选定东方冠郡一套

99

平方
米两房，虽然总价超预算近

10

万元，但“无
加税之忧”。

大家均很关注今后房价是涨是跌。上
海中原杨浦区区域总监王斌华表示， 根据
他多年的经验，每次调控出来，市场会稍微冷一冷，量可能会
下来，但价格不一定会降很多。还有一个重要因素，就是二手
房价格的升降，很大程度上会参考一手房。如一手房不跌，二
手房也跌不到哪里去。随着时间推移，刚需还是会出手。

汉宇地产认为，按照新的个税征税办法，在二手房市场，

如房东仍坚持将成本转嫁给下家， 将大幅提升购房者的置业
成本，间接推高二手房价格，可能导致同一区域内二手房与新
房价格倒挂，二手房买卖双方的博弈将加剧。一些有强烈购房
意愿的置业者，则更多将目光投向新房市场，占比约为四成。

上海市中心二手房仍坚挺
相比之下，市中心区域二手房的置业需求流失较少。如中山

公园板块，据汉宇地产中山公园分行郎经理介绍，调控带来了不
确定性，迫使有意向买家更倾向于观望，但卖家心态仍坚挺。

汉宇地产市场研究部分析师张颀认为，短时间内，个税新
政难被市场消化， 大部分房东仍希望将税费成本转嫁给购房
者，逼迫部分置业需求转向新房市场。从新政意图来看，是希
望起到稳定市场预期、抑制投资性需求、控制房价过快上涨的
作用。虽然显性的矛头指向二手房，但最终目的在于抑制不合
理的购房需求，因此对新房市场也将产生实质性影响。

（据《新民晚报》）

住建部：

“国五条”施行后或将更严格

“住有所居”成为全国政协委员、住建
部部长姜伟新的“中国梦”，一点也不令人
感到意外。

3

月
5

日上午， 在人民大会堂接
受央视网记者采访时，姜伟新表示政府必
须将更多具体问题纳入考量以实现中国
人“住有所居”；而谈及新出台并引发社会
极大关注的“国五条”，姜伟新表示，在试
行一段时间后“也许会更加严格”。

“国五条”施行后或将更严格
包括“二手房交易按照增值额

20%

征
收个税”、增供给、强制限购限贷等内容在
内的楼市调控重量级新政“国五条”细则
于
3

月
1

日出台， 立即引起社会强烈关注，

并引发沪深股市大幅下挫。此番关注延续
到全国“两会”期间，使得住建部部长姜伟
新的每次露面都会遭遇媒体“狂轰滥炸”

的提问与围追堵截， 使他不得不一度要
“躲”着记者走。

3

月
5

日上午，姜伟新出席
十二届全国人大一次会议，茶歇期间在会
场角落喝水时， 接受了央视网的专访，对
近段时间的报道给出了他的解释。

此前有报道称姜伟新在驻地对媒体
表示“‘国五条’刚刚出台，要先看看市场
的反应再说”， 部分媒体将此解读为政策
或存在随后放松的可能。姜伟新对此种解
读予以否认，“文件出来了，要执行。就如
同所有新政一样，需要执行一段时间后回
头再看。”但姜伟新表示，这不意味着“国
五条”会如媒体猜测般在施行一段时间后
退出，反而“也许会更加严格”。在楼市调
控上不存在“先干干看，心里还没谱”的情
况，国务院发文意味着对后续效果“心理
有谱”并有决心。

而对于近日媒体报出“有中介称‘国
五条’细则中

20%

的征税应由买主承担”

的消息，姜伟新向记者表示，这“只是中
介的解读”，绝非“国五条”出台的初衷。

住建部部长的“中国梦”：住有所居
对记者谈到自己的“中国梦”，姜伟新

不假思索地说出“住有所居”。但他也谈到
要让这一梦想变为现实，需要具体问题具
体对待，包括房屋面积规划、房屋质量以
及保障范围等一系列细节都将进入考量
范围之内、实现各个环节的配套。其中，低
收入群体的“住有所居”就需要靠保障房
建设来实现，姜伟新表示此前提出的“十
二五” 期间要完成

3600

万套保障房的建
设，不管短期内的开工数是否会因调控等
原因调整，但是整个“十二五”期间这个数
字绝不会有大的变化。

当“住有所居”成为全国人民都极其
关注的问题，作为住建部部长的压力之大
不言而喻。面对记者这一提问时，姜伟新
未否认自己有压力，但他告诉记者压力大
也要完成目标。在城乡地区差异、居民收
入差异存在的情况下，社会处于计划经济
向完善市场经济的过渡中，“所有机制都
需要一个不断完善过程， 只有多数人满
意、或者从长远来看能保障绝大多数老百
姓的利益，这才是政府做决策时要考虑的
问题。”

住房市场还是要坚持以市场为主
十二届全国人大一次会议新闻发布

会发言人傅莹在回答记者提问时提到，中
国已经找到了自己的正确道路，而且正在
取得成功，没有理由不坚持下去。对此姜
伟新表示， 中国住房市场的正确道路，就
是要在社会主义市场经济的发展方向下，

坚持以市场为主，大力发展保障性住房。

（据人民网）

选房应关注三大“屋外细节”

“屋外”的一些相关公共配
套设施， 往往对居住的舒适度
有决定性影响，绝不能忽视。

临时停车位
近年新建的小区， 车位配

比虽达到
1∶1

甚至更高，但多数
为“只售不租”的地下车位，地
面临时车位较少。 在地下车库
和车位动辄售价

10

多万元
/

个
的情况下， 临时车位成为业主
争抢的资源。

因此，消费者在买房之初，

应该根据小区平面规划图，向

开发商详细了解临时停车位的配
比与使用情况。

地下车库设计
由于排水系统的设计不够完

善，地下车库变成“水库”的现象
在不少楼盘中都存在。 有些小区
的地下车库未设门禁系统， 从地
下车库乘电梯或楼梯可直达楼内
各层， 导致一层大门的门禁形同
虚设。 还有一些小区把地下车库
的出入口开在南面， 由于目前户
型设计中卧室多为朝南， 夜晚进
进出出的车子会影响住户休息。

此外， 有些小区的地下车库高度
较低，装修运货车开不进去，导致
业主无法直接通过电梯把装修材
料运到家门口， 费时费力的活多
了很多。

邻里间距
在国家建筑规范的相关条文

中， 对楼间距的合理范围有明确
规定。 当前绝大多数楼盘的规划
设计也都遵循这些规定。 但有时
考虑欠周， 导致业主抱怨邻里间
距不够“文明”和“隐私”。何先生
在市中心某楼盘买了一套复式结
构的房子，住进去才发现，阳台隔
壁就是另一户的卫生间， 轻易就
能爬进隔壁人家的浴室， 万一两
家出点事情，双方都说不清楚。

（据《齐鲁晚报》）


